

[TVYumuri](#)

Este 27 de enero los jóvenes miembros de las organizaciones estudiantiles de las enseñanzas media y superior homenajearon a [José Martí](#) en la [Marcha de las Antorchas](#) por la calle Milanés, de la ciudad de Matanzas.

El recorrido se inició en el parque René Fraga y llegó hasta el de La Libertad. Con el paso de los jóvenes y el pueblo, la urbe se iluminó como tributo al más universal de los cubanos. En la marcha rindieron tributo a los científicos y al personal de la Salud cubano por su lucha contra la COVID-19, al Comandante en Jefe [Fidel Castro Ruz](#) y a la [Generación del Centenario](#).

Las principales autoridades políticas y gubernamentales de la provincia de Matanzas encabezaron la Marcha de las Antorchas, dedicada a José Martí

Los principales dirigentes del Gobierno y del Partido en la provincia asistieron al homenaje. Frente a la estatua que recuerda a José Martí, en el Parque de la Libertad, depositaron una ofrenda floral.

La Marcha de las Antorchas en Matanzas comenzó en el parque René Fraga hasta el Parque de La Libertad

El 27 de enero de 1953 jóvenes de la Federación Estudiantil Universitaria marcharon por vez primera con el objetivo de esperar la llegada del centenario del natalicio de José Martí. Cada año, desde entonces, los martianos realizan la Marcha de las Antorchas para revivir el legado del Héroe Nacional de Cuba. (ALH)

Matanceros rinden tributo a José Martí en la Marcha de las Antorchas

Última actualización: Viernes, 28 Enero 2022 19:12

Visto: 512

Lorelys Pimienta Gómez, estudiante de Periodismo